

Kirche in 1Live | 05.08.2024 floatend Uhr | Anne Rütten

Glaub‘ an dich

Ob man sich dafür interessiert oder nicht – an sportlichen Großereignissen kommt diesen Sommer wohl niemand vorbei. Das deutsch-besetzte Champions League Finale, die Fußball EM im eigenen Land, die olympischen Spiele in Paris. Ein wahres Feuerwerk an Höchstleistungen und großen Gefühlen.

Und kaum irgendwo liegen Freude und Trauer so eng beieinander wie im Sport. Wo die eine gewinnt und lacht, verliert ein anderer und weint. Das ist nicht leicht auszuhalten, auch wenn es dazu gehört.

An ein Interview aus diesem Sport-Sommer erinnere ich mich ganz deutlich: Nach dem verlorenen Champions League Finale wird der damalige Trainer von Borussia Dortmund – Edin Terzic – gefragt, was er und die Mannschaft denn jetzt daraus mitnehmen können. So eine dämliche Frage, hab‘ ich gedacht.

Terzic sagt sowas wie: "Ja, wir haben verloren, aber wir haben verdammt gut gespielt. Wir haben gekämpft und es hat heute leider nicht gereicht. Daraus nehmen wir aber den Glauben an uns selbst mit. Daran, dass wir es schaffen können."

Das fand ich total versöhnlich. Nicht nur, weil er es gut auf den Punkt gebracht hat, sondern auch, weil er dadurch auch den Fans bestätigt hat, dass sie an ihre Mannschaft glauben können. Und ich hoffe, dass das alle Menschen so fühlen können, die bei den Wettbewerben in diesem Sommer nicht gewonnen haben.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel